

## A propos d'inclusion n°32 Handicap et inclusion : regards croisés recherche-école La conférence du CSEN

Le Conseil Supérieur de l'Éducation Nationale a organisé le 9 janvier dernier une journée de conférences consacrées au handicap. Le CSEN est en effet doté d'un groupe de travail consacré aux questions de l'inclusion et du handicap. Le programme de la journée met particulièrement en relief les apports de la recherche scientifique, au regard des pratiques de terrain. Certains intervenants sont membres du CSEN, comme F. Ramus ou Caroline Huron, du Cartable Fantastique, ou comme le très médiatique Stanislas Dehaene ; plusieurs spécialistes étrangers étaient invités.

Les questions étaient les suivantes :

- Quelles pratiques facilitent l'inclusion scolaire ?
- Quelles collaborations ?
- Comment évaluer équitablement ?
- Quel état des lieux de la scolarisation des élèves sourds et malentendants ?

On remarque que ces questions, qui font l'objet de recherches scientifiques, sont exactement celles du praticien de terrain. Les vidéos des conférences seront prochainement en ligne.

Sources: <a href="https://www.reseau-canope.fr/handicap-et-inclusion-regards-croises-recherche-ecole.html">https://www.reseau-canope.fr/handicap-et-inclusion-regards-croises-recherche-ecole.html</a>

https://www.la-croix.com/Famille/Education/Inclusion-eleves-handicapes-France-beaucoup-apprendre-dautres-pays-2020-01-09-1201070723